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 本日の例会  
 年度最終例会 《ファンシー例会》 
   ～一年間ご協力ありがとうございました～ 
 次の例会  7月 5日（水） 
 年度第一例会  会長・幹事・ＳＡＡ就任の挨拶 
      中條会長、石塚幹事、主井ＳＡＡ 
 先週の例会記録   6月 14日（水） 
◇卓話 一年を振り返って 寺坂会長・主井幹事・中
條 SAA／ライラ参加者記念品の贈呈 代表 宋様 
◇ビジター ございません。 
◇出席報告  
（会員数 14名、名誉会員 2名、出席免除会員 1名）
 先々週出席（5/24)   10名 83.33   % 
◇Ｓ．Ａ．Ａ．  
 寺坂義章君 一年間のご協力に感謝。主井知子君
中條会長エレクト様、先週はお世話になりありが
とうございました。石塚宏介君 和西会ご協力の
お願い。安井 健君 石塚さんのジムで肉体改造
頑張ります！ 進藤達哉君 資格を取るため勉強
中！ 峠 利子君 会長幹事ＳＡＡ様に御礼。 
********************************************** 

クールビズ期間：5月 1日から 9月 30 日 

  
 地球温暖化対策のために、冷房時の室温 28℃で快
適に過ごせる軽装や取組を促すライフスタイル
「クールビズ」を今年も推進して参ります。 
クラブ事務所ではサンプル活動を実施していま
す。皆様のオフィスやご家庭に於いても引き続き
ご協力頂きたくよろしくお願い申し上げます。 

担当窓口；主井 

＊会長報告＊       会長 寺坂義章 
 和歌山大学留学生、宋さんがライラ研修生の代
表として本日ご出席下さいました。7名が参加下
さり青少年指導者として種々の研修を受けられ
ました。記念バッジとロータリーストラップを
贈呈させて頂きます。夏休みになりましたらま
た皆様お揃いでご出席下さい。お待ちしていま
す。先週中條会長エレクトの懇親会がございま
した。次期理事役員の方々がクラブ運営につい
て親しくお話をする機会となり心から感謝して
います。私はクラブ奉仕委員長としてご協力さ
せて頂きます。例会プログラムなどご意見をご
遠慮なくお寄せ下さい。次年度も通常例会の他
にグレース例会やファンシー例会、又夜間例会
も取り入れながら運営させて頂きたく思いま
す。今年度皆様のご協力に感謝致します。続く
新年度もご支援をよろしくお願い致します。 

＊幹事報告＊       幹事 主井知子 
 コンコードダイアブロＲＣのエリック様には塩
﨑委員長が交換学生について早急にお返事下さ
る予定です。どうぞよろしくお願い致します。
ゴール間近となりました。皆様のご協力のおか
げで一年間完走することができました。誠にあ
りがとうございました。雨の日が続く梅雨の季
節ですが、自分の心を[晴れ]にすることはできる
かなと思います。雨に濡れた美しい紫陽花の花
を愛で、また青春時代のようなときめきの心を
持ち続けて元気に歩んで行けたら、心はきっと
いつの日も[晴れ]ることと思います。7月からは
ＳＡＡです。前向きに取り組んで参りたいと思
います。至らぬ点は多々ありますが皆様のご寛
容の精神でお付き合い賜りたいと思います。 

 
 
 
 

 
例会日 毎水曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 
例会場 和歌山市中 639-6 
ラヴィーナ和歌山 ℡073-454-0010 
事務局 〒640-8156 和歌山市七番丁 26-1 
    ﾀﾞｲﾜﾛｲﾈｯﾄﾎﾃﾙ和歌山 2F TEL・FAX 073-432-1654 

 
 
会 長 寺坂義章    
幹 事 主井知子 
クラブ会報（広報・ＩＴ）委員長  竿本秀雄 
クラブ会報（広報・ＩＴ）副委員長 中條剛司 

 

四つのテスト 
 われわれがものごとを考え、言い、または    １）真実かどうか？   ３）好意と友情を深めるかどうか？ 
 為そうとする場合は、これに照合してから    ２）みんなに公平か？  ４）みんなのためになるかどうか？ 

2016-17 年度 国際ロータリーのテーマ 

 

「人類に奉仕するロータリー」 


